
市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

平成３０年 深谷市議会 第４回定例会

質問日
通告
番号

議席
番号

氏 名

1 10 石川　克正 1.

(1) 市の活性化と市街地の活性化の関係性について

(2) 歴史的建造物保存に向けた課題解決を

2. 財政政策について

(1) 合併優遇終焉後の財政舵取りは

2 15 清水　健一 1. 子ども子育て支援について

(1) 公立幼稚園の再編について

(2) 新・放課後子ども総合プランについて

(3) 花園地区の公立学童保育について

2. 生活道路整備について

(1) 事業実施に関する要綱について

3. 水道事業の安定経営について

(1) 老朽管更新事業について

3 7 富田　勝 1. 安全・安心に暮らせるまちについて

(1) 防犯について

(2) 交通安全について

(3) 防災について

4 16 柴崎　重雄 1. 交通安全対策について

(1) 信号機の設置と見直しについて

2. 婚活について

(1) 婚活応援について

5 13 中矢　寿子 1.

(1) 市内の流行状況は

(2) ワクチン接種費用助成について

2. 公共施設へのエアコン設置について

(1) 学校施設エアコン設置について

(2) 災害時に避難所となる体育館へのエアコン設置について

3. 認知症について

(1) 認知症支援体制について

6 1 角田　義徳 1. 人口減少対策について

(1) 三世代同居・近居支援事業について

2. 岡部地域の発展に向けて

(1) 道の駅おかべの今後について

7 9 田口　英夫 1. 交通安全対策について

(1) 北通り線の交通安全対策について

(2) 東方町地内の交通安全対策について

2. 組織改正について

(1) ＩＣＴ推進室について

12月10日

中心市街地の活性化について

質問事項

風疹について
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8 14 村川　徳浩 1. 深谷市防災行政無線同報系デジタル化整備工事の入札について

(1) 適正な入札だったのか

(2) 情報漏洩の可能性について

2. 花園ＩＣ拠点整備プロジェクトについて

(1) 現在の進捗状況はどうなっているのか。

9 5 佐久間 奈々 1. 花園ＩＣ拠点整備プロジェクトについて
(1)

(2) 新駅の乗降客数について

(3) 1500人の雇用が地域産業に与える影響について

2. 深谷市立保育園民営化検討委員会について

(1) 深谷市立保育園民営化検討委員会について

10 11 五間 くみ子 1. 予防接種行政について

(1) 高齢者肺炎球菌ワクチン接種について

2. 使用料・手数料について
(1)

3. 介護保険制度について

(1) 地域支援事業について

11 4 清水　修 1. 武道場の新設について

(1) 市立川本中学校の武道場（柔道・剣道）の新設を

2. 生け垣設置に補助金の交付を

(1) 生け垣設置に補助金の交付を

3. 多面的機能支払交付金活用について

(1) 多面的機能支払交付金活用について

4. 財政調整基金の活用について

(1) 財政調整基金の活用で市民サービスの向上を

12 12 三田部 恒明 1. 公共工事の品質確保の促進に関する法律改正について

(1) 施工時期等の平準化への取組について

2. 都市公園について

(1) 都市公園法改正について

3. がん対策について

(1) がん患者の社会生活支援について

13 6 鈴木　三男 1. 国民健康保険について

(1) 一般会計からの繰り入れを増額し、国保税の引き下げを

(2) 正規の保険証の交付を

2. 体育館の空調設備について

(1) 体育館にエアコンの設置を

3. 災害個人備蓄について

(1) 大災害に備えて個人装具の保管を

4. 就学援助制度について

(1) 就学援助制度のお知らせはわかりやすい表現に

14 24 田島　信𠮷 1. 新川本公民館建設について

(1) 公民館建設についての調査について

2. 浸水想定区域への公共施設建設について

(1) 浸水想定区域内への市役所及び公民館建設について

3. 河岸浸食想定図について

(1) 河岸浸食について

12月11日

プロジェクトの本来の目的である公共ゾーンの取り組みにつ
いて

平成22年4月に策定された「使用料・手数料の適正化に関す
る指針」について
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